

GOBIERNO

# Pagaría NL 500 mdp más de intereses por mayores tasas

El Banco de México ha incrementado la TIIE en un punto porcentual en el año

NL tiene cerca de 36 mil millones de pesos de su su deuda referenciados a la TIIE

ALEJANDRA MENDOZA  
amendoza@elfinanciero.com.mx

El alza en las tasas de interés de referencia anunciada por el Banco de México (Banxico) hace unas semanas, implica que al cierre de este año Nuevo León haga un pago adicional de entre 450 y 500 millones de pesos por el servicio de la deuda, señaló Carlos Garza Ibarra, Tesorero del Estado.

“Hay diferentes formas de medirlo, porque Banxico ha hecho varios ajustes todo el año que nos va a costar entre 450 a 500 millones de pesos en el pago de servicio de la deuda, recursos que no teníamos presupuestados”, señaló el funcionario.

En julio pasado, cuando Banxico elevó también en 50 puntos base la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE), para ubicarse en 4.25 por ciento, generó un costo adicional de 90 millones de pesos.

La deuda total del Estado se ubica en 42 mil 700 millones de pesos y más de 36 mil millones están re-



RESPONSABLE. Carlos Garza Ibarra, Tesorero de Nuevo León.

ferenciados a la TIIE.

En julio, el funcionario estimó que el alza acumulada en la tasa de interés podría generar un costo adicional en el servicio de la deuda por unos 360 millones de pesos.

Humberto Panti, director Senior de Fitch Ratings, coincidió en que el incremento en las tasas de interés tendrá un costo adicional en alrededor de los 400 millones de pesos al cierre de este año.

Indicó que al cierre del año pasado el pago de intereses fue por 3 mil 288 millones de pesos, y las amortizaciones de largo plazo fueron por 674 millones de pesos; sin embargo estimó que al finalizar este 2016, el pago total por tasa de intereses podrían superar los 3 mil 500 millones de pesos.

“Ya llevamos este año 100 puntos

base de incremento en la tasa de interés por parte de Banxico, que es igual a uno por ciento, entonces de más 40 mil millones de pesos, equivale a casi 400 millones de pesos.

“Esperamos que parte de las sobretasas que tienen algunos de los créditos de Nuevo León puedan ser disminuidos y logren compensar este impacto que está generando la tasa base”, señaló.

Explicó que el Estado tiene contratados créditos con TIIE + 3, o TIIE + 2.5; y con la reestructura se espera que compensen esta alza en las tasas.

Comentó que con este proceso, la entidad podría aspirar a encontrar tasas en TIIE + 1 o TIIE + 1.5 puntos.

“El tema del servicio de la deuda es un gasto no programable dado que es un gasto variable que el Es-

**FOCOS**

**Costo.** Fitch Ratings estima que al cierre del año el pago total del Estado por intereses de deuda ronde los 3 mil 500 millones de pesos.

**Afectación.** El servicio de la deuda es un gasto no programable, el cual merma la capacidad en el destino de recursos.

tado tiene que hacer y le merma capacidad para destinar recursos que a lo mejor tenía pensado en usar en inversiones”, comentó.

Por su parte, Daniela Branda-za, director Senior de Standard & Poor's, explicó que cuando ocurren movimientos en la tasa de interés interbancarias, existe un impacto que presiona el servicio de deuda de la entidad; sin embargo, explicó que con el refinanciamiento de la deuda que ha iniciado el Estado podrían obtener mejores condiciones.

“Nosotros estamos considerando que Nuevo León reestructure su deuda, con lo cual pueda variar el servicio que le quede, dependiendo de la tasa a la que negocie los refinanciamientos”, dijo.